

1ère édition du tournoi du Karting

**William Ndong (Juniors), Raïcka Ambourouet (Seniors Dames) et Brice Tvrdy (seniors Hommes) remportent l'épreuve**



Les Seniors Hommes attendant le coup d'envoi de la compétition.



Les juniors sur le circuit.

E. NDONG-ASSEKO

Libreville/Gabon

**POUR** sa première édition au Gabon, le tournoi du Karting a connu un franc succès, au stade de l'Amitié, dans la commune d'Akanda. Le Karting est un sport automobile pratiqué à l'aide de petits véhicules de course et monoplaces appelés Kart. Il s'agit d'une discipline qui prépare les jeunes talents à la Formule 1, mais avec ses voitures roulant sur un circuit adapté pour ce type de sport. Les grands coureurs tel que Alain Prost ont, avant d'affronter la Formule 1, fait leurs premières armes dans le Karting, qui les a ensuite propulsés. C'est justement pour susciter et identifier de jeunes talents capables de tutoyer la grande compétition du sport automobile que la société GX Entertainment a trouvé judicieux d'offrir cette plate-forme, alliant sports et loisirs, non seulement à la jeunesse mais également aux adultes, car le Karting se pratique à tous les âges.

Il était nécessaire, comme l'a relevé Stéphane Mebaley, le patron de GX Entertainment, que des préalables techniques soient assimilés par les



Stéphane Mebaley donne ici le top départ de la compétition.

coureurs. C'est ainsi que des tours de chauffe étaient instaurés, afin de mieux se familiariser non seulement avec les pièges d'un circuit fort sinueux, mais également avec ces machines qui ne sont pas des appareils classiques. Ainsi mis en jambes, les compétiteurs en herbe pouvaient se lancer dans la phase introductive du chrono définissant le classement pour la course véritable. Mais auparavant, Stéphane Mebaley a rappelé les consignes de sécurité à tous les concurrents, voire, aux spectateurs : « interdiction, pour quelques raisons que ce

soient, de se lancer sur le parcours sans le port du casque de sécurité ; comme il est interdit de sortir du circuit de karting aménagé par des pneus consolidés entre eux par des cordes ou tout autre élément de fixation, ou de descendre du véhicule en dehors de la zone de parking ; interdiction de percuter un adversaire sur le parcours, que ce soit de manière accidentelle ou délibérée. »

Ces dispositions semblent avoir été intégrées par tous, aucun incident n'ayant émaillé la compétition.

Pour cette première édition, plusieurs confronta-



Kelissa Mapangou et Mouneka Mapangou entourant le champion de l'épreuve chez les Juniors, Williams Ndong.

tions ont eu lieu : les juniors (mixtes filles et garçons de 11 à 15 ans), les seniors dames et les seniors messieurs (à partir de 16 ans et plus), se déployant sur un circuit long de près de 400 mètres.

Importés de France par GX Entertainment, des dizaines de Kart ont été mis à la disposition des compétiteurs répartis selon leurs âges. La griserie du volant et la sensation d'une course qui n'a pas grand chose à envier aux grandes rencontres ont sans doute subjugué les participants et la foule, relativement nombreuse.

**INITIATION BALBU-**

**TIANTE**• Et comme dans les grands circuits, que de sorties de pistes, de heurts, de tête-à-queue, souvent dus à la grande vitesse pratiquée et à une initiation balbutiante ! Car c'est bien la première fois que cette discipline est introduite au Gabon. Ce qui nécessite un petit temps d'apprentissage et d'accommodement. Mais elle a toutes les chances de connaître beaucoup de réussite à l'avenir. L'engouement, la frénésie et l'enthousiasme perçus tout au long de l'édition en sont les prémisses.

Les jeunes semblent avoir été les plus enjoués par la nouvelle discipline et en

redemandaient encore. A preuve : alors qu'elles étaient 2e et 3e dans la catégorie juniors, les jeunes Menouka Mapangou et Ké-lissa Mapangou se sont à nouveau inscrites pour la catégorie Senior Dames, où elles se sont illustrées fortement en remportant respectivement les 2e et 3e places. C'est dire qu'elles croyaient en leurs talents et tenaient à les voir s'exprimer.

Dans leur catégorie, le jeune William Ndong (junior) a occupé la première place; sa hargne et son panache ayant payé ; tandis que chez les seniors dames, Raïcka Ambourouet (redoutable dans l'amorce des tournants) a tenu la dragée haute à ses concurrentes.

Très attendue, la course des seniors hommes a été âpre. Sur la ligne de départ, six coureurs : Ali, Charles, Renaud Lengouori, Brice Tvrdy, Eli Noé et Anthony. Beaucoup de témérité et de décision dans l'engagement.

Au finish, Brice Tvrdy l'a remporté, suivi de Eli Noé et Renaud Lengouori. Du beau spectacle en somme, qui augure des lendemains meilleurs pour cette nouvelle discipline appelée à se développer progressivement, tant à Libreville que dans les autres communes du pays.

Basket-ball/NBA

**Les Lakers corrigent Golden State, LeBron James se blesse**

AFP

Los Angeles/USA

**LES** Los Angeles Lakers ont humilié Golden State 127 à 101 dans sa salle mardi, mais cette démonstration de la franchise californienne a été gâchée par la sortie sur blessure de sa superstar, LeBron James. Les Lakers restaient sur onze défaites consécutives à l'Oracle Arena et sur sept revers de suite face à la franchise d'Oakland. Ils ont mis fin à ces séries

avec brio grâce aux 19 points de Kyle Kuzma et 18 points d'Ivica Zubac, tandis que les Warriors, double champions NBA en titre, étaient dans un très mauvais jour avec une réussite au tir calamiteuse (40,9%, 25% à trois points) et une accumulation de ballons perdus (13) et de fautes personnelles (21).

La victoire des Lakers pourrait toutefois être anecdotique si James devait être indisponible pendant une longue période. Le N.23 des Lakers qui a marqué 17 points et capté

13 rebonds avant sa sortie, a dû quitter ses coéquipiers durant la 3e période en se plaignant d'une vive douleur au niveau des adducteurs. Il s'est blessé en plongeant pour conserver un ballon, à la lutte avec Draymond Green, qu'il était sur le point de perdre. Il a dans un premier temps rejoint le banc des Lakers en expliquant au staff médical qu'il avait entendu "comme un claquement", puis s'est dirigé vers les vestiaires en boitant pour être soigné. Les Lakers ont ensuite indiqué que leur

joueur-vedette était "touché à l'aîne gauche" et qu'il ne reviendrait par le terrain. La sortie de "King James" a désorganisé les Lakers qui ont vu leur avance qui avait atteint 19 points (69-50) retomber à deux points, avant un sursaut de la franchise californienne en fin de 3e période (91-82).

Les Lakers ont ensuite repris le large face à des Warriors méconnaissables, à l'image de Stephen Curry (15 pts) et surtout de Klay Thompson (5 pts). Les sorties sur blessure sont raris-

simes dans la carrière de LeBron James, phénomène physiologique et acharné de préparation physique. Il faut ainsi remonter à avril 2016 pour trouver trace du dernier match manqué par le triple champion NBA et quadruple MVP. A l'issue de la rencontre et en attendant un IRM mercredi (ndlr : hier), "King James" s'est voulu rassurant alors que le prochain match de son équipe est programmé pour ce jeudi à Sacramento.

"Je suis simplement parti en hyper-extension, mais je ne

m'inquiète jamais après ce genre de blessure, j'ai pu rejoindre les vestiaires en marchant. J'ai essayé de soulager la douleur avec du +stretching+, je n'y suis pas parvenu, mais le point positif est que le muscle est intact", a-t-il déclaré à la chaîne de télévision ESPN. Malgré cette 12e défaite en 35 matches, Golden State reste 2e de la conférence Ouest, tandis que les Lakers qui n'ont plus participé aux play-offs depuis 2013, se rapprochent (4e, 20 v-14 d).